

KIT stellt Landesbeste

Im Rahmen einer Feierstunde in Anwesenheit der Ministerin für Kultus, Jugend und Sport des Landes Baden-Württemberg, Frau Prof. Dr. Marion Schick und des Präsidenten des Baden-Württembergischen Industrie und Handelskammertages (IHK) Herrn Bernd Bechthold wurden am 11.11.2010 in Heidenheim die Landesbesten des Jahrgangs 2010 der IHK Baden-Württemberg ausgezeichnet.



Die Landesbeste im Ausbildungsberuf Biologielaborantin Ramona Bohnet mit ihrem Ausbilder AOR Dr. Manfred Focke vom Botanischen Institut II

Frau Ramona Bohnet vom Botanischen Institut II des KIT-Campus Süd wurde dabei als Landesbeste im Ausbildungsberuf Biologielaborant/in geehrt. Damit stellt Botanik 2 nach 2007 bereits zum zweiten Mal die Landesbeste in diesem Ausbildungsberuf. Dieser Erfolg ist auf die engagierte Betreuung und Ausbildung der Biologielaboranten-Auszubildenden durch die wissenschaftlichen Mitarbeiter vom Botanischen Institut II zurückzuführen, die eine interessante und abwechslungsreiche Lehre in modernen Methoden der Molekularbiologie und Biochemie ermöglichen. Dies unterstreicht das Engagement des Instituts nicht nur bei der Ausbildung von Studenten, sondern auch in der beruflichen Ausbildung.

Das KIT ist einer der größten Ausbildungsbetriebe der Technologieregion Karlsruhe und bildet jährlich ca. 160 junge Menschen in mehr als 30 Ausbildungsberufen aus.

Durch dieses qualifizierte Ausbildungsangebot – auch über den eigenen Bedarf hinaus – trägt das KIT dazu bei, den zu erwartenden Fachkräftemangel des kommenden Jahrzehnts gerade am Hochtechnologie-Standort Baden-Württemberg zu lindern.